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Villa Querallee 
Anfrage der Fraktion B90/Grüne 
- 101.17.580 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Was unternimmt der Magistrat, um die Bedeutung des Gebäudes Querallee 21 und die 
Geschichte seiner Bewohner für das (kultur-)historische Gedächtnis der Stadt zu bewahren? 

 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzende Fürsch die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Edith Schneider 
Vorsitzende  Schriftführerin 




